
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事次回例会案内

会計報告

2024年 ９月 第二例会 1022回

９月24日(火) 12：15～

於 岐阜長良川防災・健康ステーション

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

8人

10人

18人

金額

金額

金額

金額

27,000円

29,000円

円

56,000円

会員数

出席数

出席率

37人

31人

83.7％

日 時：

場 所：

例会名：

10月８日（火）12：15から

ホテルグランベール岐山

入会式例会

1. 上半期複合地区費、複合地区大会費を会員37名分、

43,130円、日本ライオンズ賛助会費、ライオン誌送料

として18,926円を拠出致しました。

2. 上半期地区費、地区大会費を会員37名分、260,800円

を拠出致しました。

3. 第62回ｵｾｱﾙﾌｫｰﾗﾑ協賛金として2,000円×34名

（名誉会員除く）＝68,000円を拠出致しました。

4. 上期リジョン活動協力金650円×37名＝24,050円を

拠出致しました。

5. 上期ゾーン活動協力金1,500円×37名＝55,500円、

第３ゾーン緊急災害積立金1,000円×37名＝37,000円

を拠出致しました。

6. 青少年健全育成事業実施のための協力金600円×

37名＝22,200円を拠出致しました。

7. ９月18日（木）岐阜総合学園に於いて薬物乱用防止

出前講座を開催し、会長L.岩田、市民奉仕委員長

L.杉野、認定講師L.大橋の３名が出席致しました。

8. ９月27日（金）市内LC親睦ゴルフ大会が岐阜関カン

トリークラブで開催され、以下の６名が参加致します。

＜参加者＞

L.伊藤（正）、L.岩田、L.蒲、L.河野、L.篠田、L.森田

9. ９月29日（日）瑞穂市災害ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱｾﾝﾀｰ設置運営

訓練が巣南公民館で開催され、前会長L.大橋、第二

副会長L.河野、レオ顧問L.後藤の３名が参加致します。

第1022回 幹事報告

９月誕生祝 14日 L.伊藤 隆造

９月結婚祝

第1022回 防災例会

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱並びにライオンズヒムの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介

接待委員長

４ 慶祝行事（９月誕生祝・結婚祝）

５ 会長挨拶

６ 新会員候補者承認 会員委員長

７ 講演 「令和６年能登半島地震における

避難所の状況と課題」

岐阜県危機管理部防災課

地域防災支援監兼防災対策監 土屋彰宏 様

＜ 食 事 ＞

８ 幹事報告

９ 各委員会報告

10 テールツイスター登場 TT

11 出席報告 出席大会委員長

12 会計報告

13  また会う日まで

14  閉会ゴング

L.近本

L.岩田

L.井ノ浦

L.岩田

L.岩田

L広瀬（恵）

L.蒲

L.松葉

L.堀

L.森田

L.岩田

該当者なし

岐阜西ライオンズクラブスローガン

融和なCLUB創り!!

３３４複合地区スローガン

ニーズにこたえるライオンズクラブ

―感謝でかえよう複合地区から

３３４－Ｂ地区スローガン
人々に健康と希望を!! WeServe

楽しくなくちゃライオンズ



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶 会 長 L.岩田 直美

皆さんこんにちは。本日は防災例会にご出席いただきありがとうございます。

また、前回はガバナー公式訪問合同例会にご出席ありがとうございました。

この所やっと朝晩は涼しさを感じることができるようになってきましたが、今年

は非常に残暑が長く厳しいようです。地球温暖化による影響でしょうか。先日は

猛暑の中、L.杉野、L.大橋には岐阜総合学園高等学校での薬物乱用防止出

前講座にご参加、講師を務めて頂きありがとうございました。全校生徒が体育

館に集まり、かなりの暑さの中で汗だくになり、講座を開催していただけたこと

に感謝しています。また、先日の大雨による影響で石川県においては、地震災

害に続き水害による被害が発生しています。こうして何事もなく例会をおこなえ

ることに改めて感謝をしなければならないと感じます。

講演 「令和6年能登半島地震における避難所の現状と課題」

岐阜県危機管理部防災課 地域防災支援監兼防災対策監 土屋彰宏 様

令和6年能登半島地震が発災し、石川県輪島市が甚大な被害を受け、

岐阜県および岐阜県内の市町村職員による避難所運営支援を実施され

た様子をスライドを使いながらご講演いただきました。

本日の例会は、岐阜県危機管理部防災課 地域防災支援監兼防災対策監 土屋彰宏 様にお越しいただき「令和6

年能登半島地震における避難所の現状と課題」についてご講演を賜ります、宜しくお願い致します。

最後にガバナー公式訪問合同例会後に開催された懇話会におきまして、ガバナーが「皆様へ“LCIF献金”のお願いを

お伝えすることを忘れてしまった」とのお話があり、この場を借りて伝達させていただきます。皆様からお預かりした寄付金

は世界で大きな災害などが発生した際に支援活動に使っているとのことです。アメリカでは寄付が当たり前のように行わ

れております。各ライオンズクラブにも協力依頼が届いております。１００ドルからの献金が行えます。皆様のご協力をお

願いします。１０００ドルも受け付けております。

運営支援を行った輪島市の避難所（学校、公民館、保育所）でも、建物そ

のものの損傷や断水などの影響があり、課題として以下のことを挙げられま

した。

★仮設トイレの活用と移動式トイレ車両の活用について・・・女性や子どもが

夜間に利用する際の防犯上の問題、要配慮者（高齢者や身体の不自由な

方）への対応など。また、避難所には200人～300人が集まるっているので、

トイレが簡単に使えない状況。施設内では断水状態のため、ポリ袋や凝固

剤で対応するもそれ自体が不足していく。
★避難所でのプライバシーの問題・・・パーテーションの設置、女性への配

慮や感染症対策としては、更衣室や隔離スペースの確保で対応。また環

境改善としては段ボールベッドの活用。

★支援物資の管理・・・各避難所ごとの物資の偏りや不足の発生、膨大な

仕分け作業など。受け取り体制も含めた事前の調整など必要な物資（品目、

数量など）の把握や整理

★その他として、入浴（自衛隊）、車中泊によるエコノミー症候群、炊き出し

の配分やコントロール、ごみの処理の問題など課題は多くありました。



そクラブ報告

本年1月1日に発生した能登半島地震がどれくらい酷い揺れだっ

たのか？考えたことはありますか？

SNSなどで実際の揺れの映像を目の当たりにすると恐怖を感じま

す。そこで、地震体験車で地震の揺れを体感していただくことで、

知識だけでは得られない危険性やその影響をより深く理解してい

ただきたいと思い、防災例会時に会場駐車場にて地震体験車をご

用意させていただきました。

これから起こると言われている南海トラフ地震への備えなど、能登

半島地震の実情の講和を踏まえて災害ボランティアなどにも

地震体験車

ご興味をもっていただくと同時に、防災意識を更に高め、災害への備えを再認識していただき機会になればと思います。

計画委員長 L.近本 仁

前会長 L.大橋 良広

第三副会長 L.篠田 浩之

瑞穂市社協災害ボランティアセンター設置運営訓練

市内ライオンズクラブ親睦ゴルフ大会

９月27日（金）午前８時ごろより岐阜関カントリークラブ東

コースにて岐阜市内ライオンズクラブ親睦ゴルフ大会が開

催されました。岐阜城ライオンズクラブ様主催にて今年度

は約５０名ほどのかたが参加され和やかな雰囲気にてプ

レーされていました。

当日は曇り空で早朝は雨が降っていましたがスタートする

ころにはあがり濡れることもなく、逆にここちよい感じでみな

さま楽しまれていました。プレー終了後は表彰式が行われ、

今年度はクラブごとの順位は無く個人表彰のみとなりました。

岐阜西ライオンズクラブからは岩田L,蒲L,森田L,伊藤正

樹Lの４名が個人賞を獲得しました。

９月29日（日）に巣南公民館において災害ボランティアセンター設置運営訓練が開催され、L.河野、L.後藤、L.大橋、

またSEOレオクラブ会長のLeo林、Leo森の2名も参加をさせていただきました。災害発生時にライオンズクラブとして災

害ボランティアセンターの指示のもと活動するためのシミュレーションをわかりやすく勉強できますので、皆様にも是非

ご参加いただければと思います。


